

12/22 金



税金や働くことを 楽しくゲームで学ぶ

【特別企画】吉本のお笑い芸人が租税教室！
📍塩尻東小学校

税務広報や租税教育の取り組みが総務省特別表彰とマニフェスト大賞優秀賞をいただいた特別企画として、塩尻東小学校6年生を対象に、租税教室を開催しました。ボランティア講師として、吉本興業のお笑い芸人のさんきゅう倉田さんをお招きしました。

児童たちは、講師の軽快なトークで税金や働くということについて学んだ後、講師考案のボードゲーム「税金とり」を実践。教室は児童たちのにぎやかな笑い声であふれ、楽しく税金の仕組みや働くことについての理解を深めていました。



1/5 金

一年の願いを込めて

令和6年塩尻市新春書き初め会
📍塩尻総合文化センター講堂

未就学児から中学生までの52人が参加し、塩尻書道連盟の皆さんから筆の使い方や「とめ」「はね」など書き方の基本を学びました。参加した子どもたちはお手本をよく見て、「つよい力」など学校の宿題や挑戦したい文字の練習に取り組みました。今年一年、元気に過ごせるように願いを込めて、力いっぱい字を書いていました。



1/7
目

市民の安心安全を守る 決意新たに

令和6年塩尻市消防出初式
 大門口商店街、レザンホール

観閲式では、地域の皆さんが見守る中、消防団員が真剣な面持ちで行進しました。式典では、冒頭1月1日に起きた能登半島地震で犠牲になった方々に黙とうがささげられました。その後、長年消防団活動に尽力している消防団員や、無火災だった地区の消防団などに対する表彰が行われ、市民の安心・安全を守る決意を新たにしました。



1/9
火

シニア世代 eスポーツで生き生き

シニアeスポーツ教室
 地域DXセンター「core塩尻」

65歳以上のシニア世代を対象に、パソコンやテレビゲームを使ったeスポーツを体験する教室を開催。eスポーツはマウスやコントローラーの操作で手や指先を細かく動かし、作戦を考えることで脳の活性化が期待され、認知症予防や介護予防の手段として注目されています。

core塩尻の「デルタルーム」では、パソコンを使ったマウス操作の練習やゴルフゲームなどで手や指先を動かし、参加者同士で声を掛け合いながら和やかな雰囲気を楽しみました。今年度2回目の取り組みで、1月から3月まで週1回、全12回の連続講座となっており、1回目からの継続参加者もいます。初回と最終回に認知機能などの検査も行っています。